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主席的話         　文：　蘇綺雯

羊年又到，新的一年正式開始，本人謹代表校友會
及全體委員恭祝各位校友身體健康，心想事成。

回顧本人於八一年在馬頭涌官立上午小學畢業至今
已三十多年，當時因沒有校友會的原因，所以畢業
離校便直上中學，再沒踏足馬小，更從沒想過會再
回校並當上校友會的主席。可能是上天的安排，兒
子亦入選成為馬小的一份子，才知校內已成立了校子亦入選成為馬小的一份子，才知校內已成立了校
友會並歡迎所有的校友參加。當然立即參加成為委
員，除可以緬懷一下兒時讀書的光陰外，還可對校
內的資訊多一點的了解。

回校才知道離校多年校內真的有不少變改，相信以
前教學的老師應全退休了，校舍除加高了一層外，
還多了活動室、電腦室、視藝室及圖書館等。課外
活動更多姿多釆，師弟妹們屢獲佳績，難怪馬小成活動更多姿多釆，師弟妹們屢獲佳績，難怪馬小成
為不少父母心儀的學校。

因為成為了校友會的一份子，跟校長的接觸多了，
才驚覺校長除了把校內所有的事務負責及統籌得井
井有條外，還積極鼓勵學生參與各項課外活動，她
精於琴棋書畫，彈得一手好的古箏，亦親自教受家
長中國書法，去年辦了一次《師情畫意》畫展，現
還正籌備出一本有關馬小的著作，真令我佩服得五還正籌備出一本有關馬小的著作，真令我佩服得五
體投地。

說回校友會，加入後雖未能遇上小時一起學習的校
友，但深深感受到各委員對校內師弟妹的需要充滿
熱誠，各委員都十分積極投入籌備活動供各校友參
加，希望大家能籍這些機會見見面，互道近況，保
持校友間及與母校的聯繫。

今年的中華文化日剛結束，大家都十分投入積極參今年的中華文化日剛結束，大家都十分投入積極參
與，相信各位同學都能盡興。接着的活動便是於 4
月29日的音樂會，相信定能讓大家感到耳目一新。

繼馬小的音樂會後，便是一年一度的周年晚會，今
年的晚宴訂於 6月30日舉行，記得留意通告，踴躍
參加。
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我和師兄師姐有個約會

每個學年接近尾聲，校友會都會邀請就讀中學的師兄師姐返母校
跟六年級準備升中的師弟妹分享中學生活點滴。

剛就讀廠商會旅港開平中學的師姐上台分　　　剛就讀迦密中學的校友介紹該校的特色。
享升中心得。　　　　　　　　　　　　　　　

一班就讀中三的師兄師姐同台分享如何適　　　六年級同學在台下專心聆聽師兄師姐的
應中學的生活。　　　　　　　　　　　　　　分享。



校友會週年大會

每年10月初，校友會會舉行週年大會，邀請校友回校參與，並藉
此暢聚一番。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

    舊同學回母校聚首，快樂無比。　           　  兩位剛畢業的校友　      梁靜宜副校長跟校友合照。
　　　　　　　　　　　　　　　　             上台分享升中後感

　　　　　　　　　　　　　　

     6A班校友合照　　　　　　　　　　　　　　　　　  6Ｂ班校友合照　

     6C班校友合照     6C班校友合照　　　　　　　　　　　　　　　　　　6E班校友合照　



校友及家長一起支持活動。



“圖書館新面貌”自由行
本學年，學校圖書館終於完成翻新，以全新面貌展示人前，校友會更
得到校方安排，特別提供一個時段為校友開放參觀。
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中華文化日攤位遊戲
為迎接農曆新年，校友會再接再厲為同學設計了「格內尋龍」攤位遊
戲，讓他們從中認識更多中國歷史人物。



當年馬小　　　  文:鄭澤榮

去年，適逢校友會會長和副會長推薦
我參加校友會委員會，參與校友會的
會務，當時我是帶著一份期待去接受
這個為母校及校友會服務的機會，通
過選舉成為校友會司庫，也可藉機回
憶童年往事，以及可以見證新一代學憶童年往事，以及可以見證新一代學
弟學妹們快樂地成長，而且我的女兒
現在也就讀於母校呢！

記得當年我讀馬小的時候是住在馬頭
圍邨芙蓉樓地下，當年還可以在後門
回校上堂，因我住得太近學校，所以
可以在校鐘響起前四十秒由家門口回
到學校而不會遲到，我當然不會這樣到學校而不會遲到，我當然不會這樣
做，我喜歡早些回校和同學談話和打
乒乓球。

我還記得邱達禧校長，印象中他是十
分有責任心的，每天早上七時半上堂
前，他徐了會巡視操場外，還會到校
舍外的馬頭圍邨公園巡視，看看有沒
有本校同學在留連和大聲說話，或叫有本校同學在留連和大聲說話，或叫
喊打擾居民，所以居民都十分讚揚邱
校長和馬小學生。還有一個叫游老師
，當年教書的時候喜歡講五十年的東
西很便宜一些題外話，例如一仙乘電
車來回筲箕灣到西環，五仙一碗雲吞
麵和牛白腩等等，同學們對他的說話
十分有興趣。而音樂老師譚楚雲選我十分有興趣。而音樂老師譚楚雲選我
去參加歌唱比賽，經過她的訓練，還
得到了優異獎。班主任和其他老師都
在第十三期校友會會訊已提過，現在
不再從提了。

　　和小學同學聚會。

　　　　
　　和小學同學聚會。

　　和音樂老師譚楚雲副校長與班主任李
　　玉茜老師在馬小五十週年晚宴合攝。

　　和A、B班同學、邱達禧校長、譚楚雲
　　副校長、 徐老師、李玉茜老師合攝。　　副校長、 徐老師、李玉茜老師合攝。



「同心童韻樂繽紛音樂會」
日　期：二零一五年四月二十九日
時　間：晚上七時三十分 至 九時三十分
地　點：荃灣大會堂（演奏廳）

歡迎校友捐款支持學校持續發展

捐款回條
本人___________________　聯絡電話________________　　　　　　　　　　　本人___________________　聯絡電話________________　　　　　　　　　　　
捐款___________________　元

**捐款者請填妥回條及附上支票，寄回馬頭涌官立小學，抬頭：「馬頭涌官立小學校友會」**

“敬師頌親恩”晚宴——傑出校友

校友感言——譚峻恩

尋夢向往非易事。一路走來，要披荊斬
棘越牆翻谷，需無比勇氣。我城卻對夢
想這詞嗤之以鼻，認為白痴得很。我城
為我們先設所謂成功唯一定義、預訂所
謂成功唯一路徑，凡敢出走皆作離經叛
道、不切實際。然而我很慶幸，也很感道、不切實際。然而我很慶幸，也很感
激，馬小為我埋下一顆名作「勇氣」的
種子。「樂善勇敢」之「敢」，為「敢
於創新」，意為另闢蹊徑的勇氣，非人
皆有之。儘管母校育己之責已完，六年
訓誨我仍銘記，還望眾畢業生毋忘師恩
最深重，努力秉持四字校訓之餘，盡力
實踐之，一生受用。實踐之，一生受用。

　　傑出校友——譚峻恩

　　傑出校友——溫靖文


